

品れるい写真館



2/4



雪あかりの祭典 1/19~2/11

芸術の森地区で「雪あかりの祭典」が開催さ れました。札幌芸術の森や札幌市立大学、関ゴ 雄揮記念美術館、常盤児童会館などの各施設が 明かりをテーマにさまざまなイベントを行い、 多くの家族連れでにぎわいました。



イグルー作り

藻岩下公園で、藻岩下公園を考える会(パン ダフル) 主催のイグルー作りが行われました。 子どもたちは、学生ボランティアやスタッフと 力を合わせて、切り出した雪のブロックを運ん だり、積み上げたりしていました。

2/5



消防協力者へ感謝状贈呈

南消防署藤野出張所で、一般住宅火災の救助 に協力した小笛桐雅樹さん・奈津子さん夫妻に、 及川敬南消防署長から感謝状が贈られました。 ご夫妻の機転の利いた行動により、逃げ遅れて いた人は全員無事に救出されました。



スノーシューウオーキング大会

真駒内公園で、スノーシュー(西洋かんじき) ウオーキング大会が開催され、ボランティアを 含め56人が参加しました。参加者は慣れないス ノーシューに戸惑いながらも、最後には軽やか な足取りで冬のウオーキングを楽しみました。

広告